

XIV REUNIÓN CIENTÍFICA DE LA FUNDACIÓN ESPAÑOLA DE HISTORIA MODERNA

SÉPTIMA CIRCULAR

Zaragoza, 26 de mayo de 2016

Queridos amigos:

Con esta séptima y última circular la Organización de la XIV Reunión Científica de la Fundación Española de Historia Moderna quiere dar las gracias a todos los que se han inscrito en ella, como asistentes o comunicantes, al tiempo que también agradece su disposición y sus investigaciones a los Ponentes de ambas secciones de la Reunión. No debemos olvidar en los agradecimientos a quienes han hecho posible la Reunión, además de los participantes, a las instituciones que de un modo u otro han aportado lo necesario para levantar el encuentro y que aparecen en el programa, la cartelería y en la página web de la Reunión.

Junto a esta circular va también en .pdf el programa completo de la Reunión. En el figuran, junto con los espacios donde se van a leer, todas las comunicaciones aceptadas para su defensa y que sus autores han confirmado. También las ponencias, presidencias de sesión y actos sociales.

Como bien sabéis organizar un evento de estas características no es nada fácil, por lo que, pidiendo excusas por los fallos que hayamos podido cometer o por las dudas que no hayamos podido resolver, queremos solicitar vuestra colaboración siendo escrupulosos con el tiempo asignado (diez minutos para las comunicaciones y treinta para las Ponencias) y puntuales en los actos programados porque tenemos el tiempo tasado y cuesta mucho mover a tanta gente.

Los espacios que vamos a utilizar para las ponencias y la defensa de las comunicaciones están ubicados en el edificio Paraninfo de la Universidad de Zaragoza y las diversas salas están localizadas en el plano que se encuentra al final del programa de la Reunión. En cada una de ellas habrá un responsable que intentará solucionar cualquier cuestión que pueda plantearse y se encargará de solicitar los documentos que deban proyectarse para que estén cargados en los ordenadores ; al mismo tiempo habrá una presidencia que ordenará la sesión y entregará los diplomas que acreditan la participación tras la defensa. Los diplomas de asistencias se entregarán en Secretaría. El día 3 las sesiones se seguirán desarrollando en las salas del Paraninfo pero se incorpora el Patio de la Infanta,

donde tendrá lugar una sesión con ponencia y comunicaciones, la presentación de publicaciones y la conferencia de clausura con la propia clausura a cargo de las autoridades.

El día 2 realizaremos el viaje a la villa natal de Fernando el Católico, Sos y a Ejea de los Caballeros donde tendrá lugar la Asamblea ordinaria de la Fundación. Por el programa veréis que hay dos ponencias, visitas a ambas localidades, un concierto de música renacentista, comida en el Parador Nacional de Sos y una merienda final en Ejea antes de trasladarnos a Zaragoza.

Todos los lugares (edificio Paraninfo, Patio de la Infanta y Museo Pablo Serrano que es de donde se sale el día 2) están señalados en un plano en el programa.

Hay también una visita exclusiva para la Reunión Científica al palacio de La Aljafería a las 21 horas del día 1. Los que vayan a acudir deberán solicitar una entrada en Secretaría a la hora de recoger la documentación. Lo mismo ocurre con los que deseen viajar a Sos y Ejea, deberán manifestarlo el primer día y se les entregará también un tique para el autobús y para la comida en el Parador. Para los cafés del día 1 y 3 y el ágape del día 1 (todos ellos en la Sala Josefa Amar y Borbón) no es necesario ningún tique.

La Secretaría de la XIV Reunión Científica estará ubicada en la Sala Trece Heroínas y allí se recogerá la documentación el primer día y se atenderán las necesidades de los congresistas.

El tiempo previsto es bueno, despejado, con temperaturas mínimas de 13º y máximas de 30º (el viernes 3). La víspera, martes día 31, dan 9º de mínima y 27º de máxima. Y los tilos del Paseo de la Independencia están en plena floración.

Que tengáis un buen viaje y os esperamos con ilusión.

Un abrazo

Eliseo Serrano Martín
Presidente de la FEHM
Coordinador de la XIV Reunión Científica